

El PSOE pedirá al Secretario de Estado de Hacienda que verifique el Plan de Saneamiento del Consistorio prieguense

Los socialistas argumentan que los datos que se recogen en dicho documento, no se ajustan a la realidad

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 7 de octubre de 2015 - 21:35



El PSOE va a elevar una consulta al Secretario de Estado de Hacienda para que se verifique el Plan de Saneamiento que se va a remitir por el Consistorio prieguense a este organismo, tras las dudas que los datos recogidos en el mismo ha generado en el seno del grupo municipal socialista.

Así lo adelantaba ayer en una comparecencia ante los medios el portavoz de esta formación en la Corporación, José Manuel Mármol, y el secretario general del PSOE de Priego, Tomás Delgado Toro, en la que también dieron respuesta a las críticas vertidas

por el PP en relación a la actitud con la que el PSOE prieguense está afrontando esta legislatura.

Crítica que para Delgado Toro podría hacerse a la inversa, ya que como señalaba, “el equipo de gobierno está obstruyendo, cerrando, y violentando, de alguna manera, el ejercicio democrático de los representantes de la oposición”, indicando que el PP representa una parte del electorado, “pero no a la totalidad”, puntualizando que el grupo municipal socialista, “representa al PSOE pero también a la voluntad y al voto de más de 3.000 ciudadanos”.

Unas manifestaciones vertidas desde las filas del PP que para Delgado Toro reflejan un cierto “temor” ante la conformación de una nueva mayoría, “diferente a la que hoy nos está gobernando”, recordando los populares que con el mismo número de concejales, “pero con menos votos, arrebataron al PSOE la Alcaldía en 2003”.

De ahí que el secretario general del PSOE prieguense viera como algo “democrático” que la oposición coincidiera en determinados temas municipales, “e incluso pueda unirse para otros en un futuro inmediato”.

Por su parte, José Manuel Mármol destacaba que el PP de Priego y el equipo de gobierno, “tienen un problema, y es que tienen oposición, cosa que en los cuatro años anteriores no ha tenido”.

Según Mármol, entre las labores de la oposición se encuentran la de fiscalizar y controlar la actividad del equipo de gobierno, afirmando que su grupo político, “siempre estará a disposición de la Alcaldesa, para aquellos temas que son buenos para Priego”, advirtiendo por el contrario que no permitirán, “que se comenten irregularidades, reconocidas por la propia Alcaldesa, que favorezcan sólo a unos pocos”.

Tras mostrarse orgullo de pertenecer al PSOE, Mármol reconoció sentirse apoyado por la ejecutiva local del partido, los militantes y los más de 3.000 votantes que el pasado 24 de mayo depositaron su confianza en los socialistas, “para trabajar por Priego”, recomendando al equipo de gobierno que en lugar de “perder el tiempo haciendo elucubraciones sobre una posible moción de censura, lo que tienen que hacer es gobernar, tomar decisiones y dar respuesta a los problemas que tiene Priego y sus Aldeas”.

Por otra parte y a tenor de la “irresponsabilidad” con la que el PP catalogó la postura del PSOE en relación al Plan de Saneamiento, Mármol volvía a reiterar, como así hizo en la sesión plenaria, que los datos de dicho documento, “no son reales y no se ajustan a la realidad y a la situación económica del Ayuntamiento”.

Hasta tal extremo está convencido el PSOE de la “falsedad” de los mismos que, “en un ejercicio de responsabilidad”, como así lo definió Mármol, se elevará al Secretario de Estado de Hacienda una consulta para que se verifique el citado Plan de Saneamiento, ya que como reiteró, “queremos transparencia en nuestro ayuntamiento”.

Igualmente, el portavoz del grupo municipal socialista puso en duda que la transparencia a la que hace alusión el equipo de gobierno sea tal, poniendo como ejemplo una veintena de expedientes en los que el PSOE solicita información al equipo de gobierno, y que según Mármol, “aún están sin contestar, negándonos la información de una forma que recuerda lamentablemente a épocas pasadas”.

Por otra parte, Mármol negó que faltara al respeto a la presidenta del Área de Bienestar Social, como así afirma el PP, indicando que literalmente durante su intervención en el Pleno señaló que Pacheco, “no entendía el Área de la que está encargada”, afirmando que después de llevar cuatro años, “nos sorprende de forma muy insatisfactoria, que no tenga conocimiento de los procedimientos administrativos más básicos o de la forma en la que funciona la administración”. Si se dio por aludida, Mármol indicó que es un problema personal de ella, reiterando que no le faltó al respeto y que la presidenta del Área de Bienestar Social, “no tiene ni idea de la gestión que hace en Servicios Sociales”.

Por último, José Manuel Mármol apuntó que su grupo, “no tolerará los ataques continuos y permanentes, que ya traspasan la esfera política y se adentran en la personal, para justificar una inacción, una falta de ideas y una forma de gobernar, que lamentablemente traspasará también la esfera del Ayuntamiento”.